

Alumnos de la UCH-CEU y un profesor, en
Filipinas - El Mundo Castellón al Día - 16/07/2015

Alumnos de la UCH-CEU y un profesor, en Filipinas

E. M. CASTELLÓN

Cuatro estudiantes y un profesor de Medicina de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón, acompañados por el padre de uno de los alumnos, cirujano de profesión, acaban de regresar de Manila, tras dos semanas en el Hospital Rizal y la Clínica de las Hermanas Siervas de María, en la capital filipina. Son los integrantes del denominado Proyecto Medipinas, cuyo objetivo era colaborar en la atención sanitaria a las mujeres con cáncer de mama.

A lo largo de su estancia, los estudiantes de la CEU han puesto a prueba sus conocimientos y su vocación a lo largo de tres intensos días. Allí han realizado la historia clínica y la orientación diagnóstica y terapéutica a cerca de 300 pacientes con procesos de todo tipo.

Los miembros del Proyecto Medipinas han llevado abundante material quirúrgico y médico al hospital gracias a las actividades realizadas a lo largo del curso por los estudiantes de la universidad, en colaboración con la Cátedra de Solidaridad de la Universidad, destinadas a recabar fondos para la misión.